

Vuelve el X Gàmesis, el gran encuentro de videojuegos

Llega a Vinaròs la décima edición de la cita comarcal que recupera toda la normalidad

EMILI FONOLLOSA VINARÒS

Vinaròs volverá a convertirse del 14 al 16 de octubre en capital de los videojuegos con el X Gàmesis, la gran cita comarcal que recupera su integridad tras dos años de restricciones.

La décima edición del encuentro se celebrará en el Centre del Coineixement del Vinalab con algunas novedades.

La edil de Innovació Digital, Ma-

ria Cano, ha presentado la cita con la que se pretende mostrar las muchas salidas profesionales que puede ofrecer este sector del entretenimiento.

Cano destacó que el viernes 14 de octubre se ofrecerá la parte más divulgativa con ponencias por parte de la UJI, del diseñador Manu Bover y de la empresa Novatel, que explicará cómo mejorar las conexiones a la red, además de contar



La concejala Maria Cano, E. FONOLLOSA

por segundo año consecutivo con la participación de la Associació Contra l'Assetjament Escolar VINACAE para hablar de las adicciones que pueden generar los videojuegos y como evitarlas.

Para los días 15 y 16 de octubre se podrá disfrutar de la parte más lúdica con los habituales torneos de videojuegos de *Fortnite*, *League of Legends*, *Mario Kart*, *Smash Bors* o *Street Fighter II*.

Las inscripciones para participar se pueden realizar ya a través del web gamesis.eu, donde también se puede consultar toda la programación. Por otro lado, también se dispondrá de la zona retro con consolas antiguas y de máquinas arcades para los jugadores más veteranos.

En cuanto a las novedades, este año se hará un concurso de *cosplay* gracias a la colaboración de *Cosplay Vinaròs*, que también ha preparado una sorpresa muy especial para los asistentes.